

## [Kuleba sagt, wann russische Vermögenswerte zugunsten der Ukraine beschlagnahmt werden](#)

**03.01.2024**

Die Beschlagnahmung russischer Vermögenswerte durch den Westen zugunsten der Ukraine wird wahrscheinlich schon 2024 beginnen. Dies erklärte der ukrainische Außenminister Dmytro Kuleba am Dienstag, den 2. Januar, während eines TV-Marathon.

*Das ist eine maschinelle Übersetzung eines Artikels aus der [Onlinezeitung Korrespondent.net](#). Die Übersetzung wurde weder überprüft, noch redaktionell bearbeitet und die Schreibung von Namen und geographischen Bezeichnungen entspricht nicht den sonst bei [Ukraine-Nachrichten](#) verwendeten Konventionen.*

???

Die Beschlagnahmung russischer Vermögenswerte durch den Westen zugunsten der Ukraine wird wahrscheinlich schon 2024 beginnen. Dies erklärte der ukrainische Außenminister Dmytro Kuleba am Dienstag, den 2. Januar, während eines TV-Marathon.

Der Minister sagte, dass die USA und die EU bestimmte Entwicklungen in der Frage der Beschlagnahmung haben, und Belgien hat bereits Steuern auf Gewinne aus russischen Vermögenswerten zugunsten der Ukraine überwiesen.

„Jetzt befinden wir uns in der zweiten Phase, in der alle Bemühungen in einen einheitlichen rechtlichen Rahmen gebracht werden sollten. Das heißt, es sollten einheitliche Regeln für die EU und die G7-Länder geschaffen werden“, stellte Kuleba klar.

Die Außenministerin wies darauf hin, dass Kiew seit einem Jahr mit Partnern zusammenarbeitet, um diese Angelegenheit zu beschleunigen, und sobald alle rechtlichen Fragen harmonisiert sind, wird der Transfer von Vermögenswerten lebhafter sein.

„Wir schreiben das Jahr 2024. Lassen Sie es mich so ausdrücken: Im letzten Herbst waren wir weit davon entfernt, diesen Rahmen zu verabschieden, und jetzt wird auf der Ebene der G7 und der EU über die Verabschiedung bestimmter Normen diskutiert. Wir sind der Schaffung dieser gesetzlichen Regelung für den Transfer russischer Vermögenswerte näher gekommen“, fügte Kuleba hinzu.

Deutschland hat russische Vermögenswerte im Wert von mehr als vier Milliarden Euro blockiert.

Zur Erinnerung: Der deutsche Generalstaatsanwalt Peter Frank beabsichtigt, mehr als 720 Millionen Euro an russischen Vermögenswerten zu beschlagnahmen.

Das vom Westen konfiszierte russische Geld ist noch näher an der Übergabe an die Ukraine

Übersetzung: **DeepL** — Wörter: 272

Namensnennung-Keine kommerzielle Nutzung-Weitergabe unter gleichen Bedingungen 3.0 Deutschland Sie dürfen:

- das Werk vervielfältigen, verbreiten und öffentlich zugänglich machen
- Bearbeitungen des Werkes anfertigen

Zu den folgenden Bedingungen:

**Namensnennung.** Sie müssen den Namen des Autors/Rechteinhabers in der von ihm festgelegten Weise nennen (wodurch aber nicht der Eindruck entstehen darf, Sie oder die Nutzung des Werkes durch Sie würden entlohnt).

**Keine kommerzielle Nutzung.** Dieses Werk darf nicht für kommerzielle Zwecke verwendet werden.

**Weitergabe unter gleichen Bedingungen.** Wenn Sie dieses Werk bearbeiten oder in anderer Weise umgestalten, verändern oder als Grundlage für ein anderes Werk verwenden, dürfen Sie das neu entstandene Werk nur unter Verwendung von Lizenzbedingungen weitergeben, die mit denen dieses Lizenzvertrages identisch oder vergleichbar sind.

- Im Falle einer Verbreitung müssen Sie anderen die Lizenzbedingungen, unter welche dieses Werk fällt, mitteilen. Am Einfachsten ist es, einen Link auf diese Seite einzubinden.
- Jede der vorgenannten Bedingungen kann aufgehoben werden, sofern Sie die Einwilligung des Rechteinhabers dazu erhalten.
- Diese Lizenz lässt die Urheberpersönlichkeitsrechte unberührt.

**Haftungsausschluss**

Die Commons Deed ist kein Lizenzvertrag. Sie ist lediglich ein Referenztext, der den zugrundeliegenden Lizenzvertrag übersichtlich und in allgemeinverständlicher Sprache wiedergibt. Die Deed selbst entfaltet keine juristische Wirkung und erscheint im eigentlichen Lizenzvertrag nicht.

Creative Commons ist keine Rechtsanwalts-gesellschaft und leistet keine Rechtsberatung. Die Weitergabe und Verlinkung des Commons Deeds führt zu keinem Mandatsverhältnis.

Die gesetzlichen Schranken des Urheberrechts bleiben hiervon unberührt.

Die Commons Deed ist eine Zusammenfassung des Lizenzvertrags in allgemeinverständlicher Sprache.